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会 議 録 

１ 会議名 

令和７年度 第２回三郷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 〇自主的な審議（公開） 

 ・三郷区の人や自然など美しい風景の魅力発信について 

３ 開催日時 

令和７年５月２９日（木） 午後７時３０分から午後８時１０分まで 

４ 開催場所 

三郷地区公民館 集会室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

  ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）の氏名 

・委 員：保坂会長、小山副会長 

稲葉（里）委員、稲葉（恵）委員、上原委員、梅川委員、竹内委員、 

竹田委員、和田委員、渡部委員（欠席者２人） 

・事務局：南部まちづくりセンター 大島所長、小池副所長 

８ 発言の内容 

【小池副所長】 

・ 片山副会長、小竹委員を除く１０人の出席があり、上越市地域自治区の設置に

関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の出席を確認、会議の

成立を報告 

・ 同条例第８条第１項の規定により、議長は保坂会長が務めることを報告 

【保坂会長】 

 ・会議の開会を宣言 

 ・会議録の確認：竹内委員、竹田委員に依頼 
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― 次第２ 自主的な審議 三郷区の人や自然など美しい風景の魅力発信について ― 

 

【保坂会長】 

  次第２自主的な審議 三郷区の人や自然など美しい風景の魅力発信についてに入

る。 

  事務局に説明を求める。 

【小池副所長】 

 ・資料１により説明 

  資料２について、チラシ案を作成した稲葉（里）委員に説明を求める。 

【稲葉（里）委員】 

できる限りたくさんの方々から出品していただきたいと思ったので、小学校の様

子、保護者の活動、三郷の景色を入れようと思った。私の中で、人が写っている昔

の写真がほしいと思っているが、他にも自分の写真を使ってほしいというものがあ

れば、変更する余地があるので、昔の写真を出していただけたら組み込みたい。景

色だけだとつまらない。 

【渡部委員】 

写真のデータを出すのか。 

【稲葉（里）委員】 

写真のデータをスマホで送ってもらいたい。 

【保坂会長】 

昔の三郷小学校の入学式の白黒の写真がある。 

【稲葉（里）委員】 

昔の写真だから白黒でよい。こういう写真を出してよいのだと思ってもらえるよ

うな白黒のセピア系のものがほしい。 

【保坂会長】 

昔は小学校の子どもが４１人もいたので、人が並んでいるなという感じで誰だか

分からない。 
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【稲葉（里）委員】 

それでいいと思う。他に何かないか。 

【小山副会長】 

春駒の写真がある。 

【保坂会長】 

チラシ案にはお花の写真が三つあるので、ちょっと減らしてもよい。 

【稲葉（恵）委員】 

顔がわからなければ大丈夫か。保育園の小さい子たちが農道をよく散歩している。

すごく可愛くて、これはいい写真になると思った。顔がわからなければ、保育園に

は一応許可を取ったほうがよいか。 

【保坂会長】 

一応話をして欲しい。顔のアップではなく様子がわかるだけであれば、ダメとは

言わないかなと思う。 

【稲葉（恵）委員】 

「ちょっとこれは」と言われればあきらめるが、ほんとにかわいい。 

【保坂会長】 

閉校記念式典に合わせるのだから、古い校舎の写真があったらよい。 

【稲葉（里）委員】 

どなたかお持ちではないか。 

【保坂会長】 

校舎の校章の下で映っている写真がある。 

【稲葉（里）委員】 

セピア色があるといい。 

【保坂会長】 

ＰＤＦか何かにして送る。 

【稲葉（里）委員】 

  他にないか。 

【竹内委員】 
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昔の写真は分からないが、探せば何か出てくるかもしれない。 

【稲葉（里）委員】 

今の写真でもよい。 

【保坂会長】 

他の委員から出していただいた写真で組み合わせて、この画面がちょっと変わる

か。 

【稲葉（里）委員】 

そう思う。 

【保坂会長】 

花あり、人あり、風景あり、活動ありといろいろな写真の例としてここにあると

いう。 

【稲葉（里）委員】 

皆さんから写真をいただいて、組み合わせてみて、載せられなかったらすみませ

ん。 

【小池副所長】 

募集要項について、会長のほうで補足説明があればお願いしたい。 

【保坂会長】 

募集要項の前に、チラシはこんな感じで、あとは写真の入れ替えだけでよいか。

できれば、日付の後ろに曜日を入れられないか。 

【稲葉（里）委員】 

小さくてもよいか。 

【保坂会長】 

時間までは書けないので、とりあえずやるということを知らせたい。 

【稲葉（里）委員】 

承知した。 

【竹内委員】 

募集の締切日も入っていないので、入れてもよいのではないか。 

【保坂会長】 
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募集要項との兼ね合いもあって、締切のほうを見ていただくと、１０月１０日に

なっている。先日、まちづくり振興会の事務局にこんな形で地域のほうに下ろした

いということで見ていただいた。その時に私が配慮したのは勤務時間内ということ

と、問い合わせの電話番号を載せること、これを配るのが６月の下旬という話だっ

たので、７月の上旬から受付けることになるが、３か月間、写真の入れ物を事務所

に置いておくのは仕事の負担があるかと思い、１か月くらいでよいかと思って、受

付を９月１日からにしたいと思っている。８月の下旬に広報が配られる時に、白黒

でもう少し軽い感じで第２弾のＰＲとして、９月１日から募集開始しますともう１

回チラシを出したらどうか。まちづくり振興会のほうに集約をお願いするので、で

きるだけ負担なく私たちのやりたいことが十二分にできるような形でお願いした

い。 

募集期間が小さくここに入ったほうがよいのであれば、そこにも入れておくし、

さらにまたもう１回チラシを出してもよいと思っている。 

【渡部委員】 

これは先に配るということか。 

【保坂会長】 

  そうである。 

【竹田委員】 

チラシに「詳しくは、募集要項をご覧ください」という一言があれば、細かいこ

とは書かなくてもよいのではないか。一緒に配るのであれば、こちらは簡潔で、こ

ちらが細かければよいのではないか。 

【渡部委員】 

では、ここの募集要項は締切ではなく、応募期間になるわけか。 

【保坂会長】 

募集という言葉でずっときているから、募集期間のほうがよいのではないか。 

【保坂会長】 

勝手に９月１日と言ったが、よろしいか。 

（よしの声） 
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９月１日から１０月１０日まで募集期間としていただいて、返却の部分は、前回

はいろいろな話が出ていたが、傷ついたりすることも心配なので、原則返却しませ

んという形で。もう一回スキャンして、新たなものを出してくださるということを

されない場合は、透明なセロハンに包んでという形で、事前に了解を得ておくとい

う形で。黒い台紙とはどのようなものか。 

【小池副所長】 

プラスチックダンボールというものがあって、普通の紙だとテープで貼って剥が

すと汚くなるが、再利用できるような少し厚みのあるものである。他の地区で写真

展をやっている人に聞いたら、それがいいよということだったので、そういうイメ

ージになる。紙よりも少しお金がかかるかもしれない。 

【保坂会長】 

イメージとして、段ボールのように波線が入っていて、ちょっと厚みがあって、

ガッチリしていて色が黒なので写真は映えるかと。 

【和田委員】 

展示会後の写真は返却しないということだが、どこかに保存しておくのか。 

【保坂会長】 

かさばらなければ、来年やるときのために、ちょっと保存してもよいかとは思う

が、皆さんに相談したい。 

【渡部委員】 

「返却しません」と書いてあるが、出品者としては、返却しなかった場合の写真

をどうするか気になるところだと思う。結局、人が写っていたりすると、やっぱり

今だと多分返却しなければ原則処分だとは思う。返却しないと思って出してくれる

なら了解も何もいらないと思うが、持っているのもどうかと思う。できればさっぱ

り１回で処分したほうが、これだけに使いますよって多分出してくれているから、

それ以外に使うのはどうなのかと思う。 

【保坂会長】 

どんな感じでやったのか次年度のために確認の意味で残しておけばいいかなと

思ったが、他の地域では終わったらみんなきれいさっぱり剥がしているのか。 
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【小池副所長】 

そこまで聞いていない。 

【保坂会長】 

同じ台紙を使い回しするとなれば、両面テープなら早めに剥がさないと綺麗に剥

がれなくなる。 

【小山副会長】 

剥がし方によっては、破けたりもする。 

【保坂会長】 

わざわざここに「提出された写真は、展示後焼却処分します」とも書けないし。 

【大島所長】 

基本、処分するという考えでよろしいのではないか。 

【保坂会長】 

では、自分の眼に来年こんな感じでやったなというのを残して。 

他に気になる部分はあるか。 

【渡部委員】 

返却希望の人は、終わった後、各自で取りに来てくれるのか。 

【保坂会長】 

この連絡先へ連絡をして、適宜取りに来てもらう方向で考えているが、どのくら

い出るかわからないので、その時々に応じて取りに来てもらったり、あるいは、皆

さんで手分けしてお届けしたりという方法を次の段階で考えようかと思う。 

【小山副会長】 

最終日の最後の時間あたりに、自分のものを取りに来ていただいたほうが間違い

ないと思う。 

【保坂会長】 

自分で来られる人はよいが、そんなに多くはないとは思うので、今のところは

個々の対応で考えている。他に気になるところはないか。 

【稲葉（恵）委員】 

６月では早すぎないか。忘れられてしまうのではないか。またもう１回募集して
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いるみたいなことで出せばよいのか。チラシは回覧か。 

【保坂会長】 

回覧ではなくて、初めてなので全戸配布する予定でいる。 

一家にこれ１枚しかいかないので、家族何人かで出す場合は、コピーしてもらえ

ればよい。 

【渡部委員】 

必要ならコピーしてと書いたほうがよいのではないか。一家で３点だと思われる

かもしれないので、１人３点までだから、「必要な枚数をコピーしてください」と入

れるといっぱい出てくるかもしれないと思った。 

【稲葉（恵）委員】 

アピールとして、募集要項のほうにも「運営、地域協議会」と入れたらどうか。 

【保坂会長】 

以前、事務局から頂いた他の区のチラシでは、「尚、不足する場合は、コピーして

お使い下さい」と記入してある。「不足する場合は、必要な枚数をコピーしてくださ

い」その辺、ちょっと検討させてほしい。 

募集要項の主催の下に地域協議会の名前を入れても問題はないか。 

【小池副所長】 

  問題ない。 

【保坂会長】 

  では、入れることとする。 

【上原委員】 

返却希望者の意思表示はどうするか。チェックとか簡単な方がいいのではないか。 

【竹内委員】 

  希望あり、希望なしで丸を付けてもらう形がよいと思う。 

【保坂会長】 

６月の広報と一緒に配れるように、まちづくり振興会の印刷機を使って印刷した

いと思う。展示の日にちが書いてあるが、公民館が普通に開いている時間なので、

両日とも午前９時から午後４時にしてある。 



 

9 

１１月８日、朝８時半からは借りてあるが、一応９時からということで、土曜日

は、暗くなってくるので午後４時くらいかと思う。次の日も午前９時から午後４時。

４時で終わって、後片付けを１時間と考えた。午後５時にした方がよいか。 

【竹田委員】 

  午後４時でよいと思う。 

【保坂会長】 

チラシの印刷は、こっちで印刷する形になるか。 

【小池副所長】 

まちづくり振興会が予算を出してくれるのではないか。 

【保坂会長】 

カラーコピーだと高いし、枚数が多いので見積もりをとってみる。６月下旬の広

報をあわせて配布できるようにしたい。 

  以上で次第２ 自主的な審議 三郷区の人や自然など美しい風景の魅力発信につ

いてを終了する。 

 

― 次第３ その他 ― 

 

【保坂会長】 

  次第３ その他に入る。 

 ・和田区地域協議会との研修交流会について説明 

  和田区との交流会の中で、それぞれ地域の独自性をいろいろ学んで、たくさんの

人たちと話しをする機会になればいいと思っているので、よろしくお願いしたい。 

【小池副所長】 

 ・第３回地域協議会：６月２６日（木） 午後６時３０分から 三郷地区公民館 

 ・委員研修会：７月１０日（木）詳細は後日案内 

 ・第４回地域協議会：８月２８日（木） 午後６時３０分から 三郷地区公民館 

【保坂会長】 

  事務局の説明について、質問のある委員の発言を求めるがなし。 



 

10 

  他にないか。 

【小山副会長】 

別の集まりで話が上がってきたのだが、三郷区のマスコットキャラクターを考え

たらどうかという話をいただいたのだが、地域協議会で考えてもらえないか。 

【保坂会長】 

子どもが得意だと思う。実は６月２６日の協議会だが、「みてみて三郷」がある程

度決まると何をしようかなという部分もあったり、さっきのその関係の人たちの話

を受けてとか、あるいは校舎の問題もあったり、ちょっと今までできなかったお話

もしたらよいかなと思っている中で、地域づくりのマスコットのキャラクターみた

いなものも一つの題材として出た。議題にするかはともかく、次までにいろいろ考

えてきていただければと思う。 

次の時に話題にしてもらいたいことがあれば、事務局と次回の打ち合わせの時に

資料を探して用意しておきたい。もし何かあったら連絡をいただきたい。 

【保坂会長】 

  本日の議題は全て終了した。 

 ・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 

総合政策部 地域政策課 南部まちづくりセンター 

TEL ：０２５－５２２－８８３１（直通） 

E-mail：nanbu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせて御覧ください。 


